

華道部

2025年4月

4月25日(金) 華道部 今年度 初お稽古

器の中央に主枝を挿す、「基本」のいけ方

新年度が始まりましたが、あっという間に今日は4月最後の金曜日。世間では明日から飛び石のゴールデンウィークが始まります。そんな中でも3年次生と新顧問の先生と一緒に今年度初のお稽古をしました。

主枝となる紫色のリアトリスと客枝となる黄色いばらを足元に少量添えてみました。主枝のリアトリスを垂直に挿すのではなく、やや前に傾けさせるように挿すことにより花の表情が豊かになることを学びました。これからのお稽古がますます楽しい初稽古の一日でした。1年次生のみなさん、入部をお待ちしています。



華道部

2025年5月

5月30日(金) 華道部 お稽古

「基本」のいけ方②「たてるかたち」

今日は5月も終わりの雨の一日でした。3年次生3名と顧問は、先生から花材の「たてるかたち」について教えていただき、自分なりの生け花を楽しみました。

大きな緑色の葉をベースにカスミソウなどをバランスよく見栄えよく生ける難しさを感じつつ、それぞれが自分の作品に大変満足できる出来栄となりました。

このあと、お稽古終わりに、先生にも入っていただき3年次生3名と顧問と一緒に卒業アルバム用の部活動写真を撮っていただきました。どのような感じになっているかは、卒業アルバムを手にするまでのお楽しみです。

